
Что это значит - родился от духа святого и возможно ли это событие в нашем мире?

Автор: Евгений
13.04.2010 20:05 - 

Ты знаешь сколько рожденных по всему миру. Это те, кто не стоят в противостоянии, а в
молитвах. Ты думаешь нет сосудов. И те кто поверил и в молитвах получил Святого духа.
У меня вся семья рождена. А ты говоришь возможно. Господь готовит себе сосуды,
которые его принимают как Спасителя. Это сосуд который чистый и имеет в себе свет
хасадим, или благодать. Это сердце Господа из которого все и исходит  по двум его
рукам, справа и сейчас и слева. И проходит через Святого духа с двух сторон. Смотри я
тебе скажу. Есть дверь в Царствие. В этой двери родился Давид. Почему в двери,
потому что он семимесячный.       Почему семимесячный, потому что семя шло и
отражалось через букву Аин. То есть лицо справа и лицо слева отражали свет друг
другу. Свет шел по правой его руке. А между ними Он стоял, заменял отрезанного
четвертого от этого дела. Так вот в его Имени последняя буква аин. Это если
перевернуть и поставить на ноги, это прохождения сверху света на уровне семени. Аин,
это глаза и имеют гематрию 70. Первое свет исходил от его лица, на уровне передачи
семени. Где раньше сидел сатана. Теперь там будит сидеть Давид. Семьдесят, это семь
по десять. Семь говорит о нисхождении из шабата святости.Десять, это сфирот света
из головы. Поэтому он семимесячный и родился в двери. В трех линиях с головы. Так вот
эта дверь и есть вход в Царство, Где справа и слева с двух голов опущенных Святыми
светит Свет Святости. И поэтому туда ни кто не может войти если не будит иметь сосуд
рожденный от Святого духа. Господь говорит что ни кто не сможет войти в Царствие
небесное если не будит рожден от Святого духа и воды. То есть хасадим внутри и
омывание сосуда во имя Отца и Сына и Святого духа   снаружи водой.  Он же не пугает,
Он говорит правду, что это просто невозможно. Сосуд обязан быть в Святости внутри и
снаружи. Это закон. А от его лица, получают свет жизни вечной в сосуд. Иначе не как.
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